



FOTO: ESPECIAL

• **AYUDA.** También expuso que apoyará a los talentos musicales locales.

#DELFINAGÓMEZ

IMPULSA LA PIROTECNIA

LA ASPIRANTE MORENISTA COMENTÓ QUE DARÁ
APOYO A ESE SECTOR EN LA ENTIDAD

POR JOSÉ RÍOS

Delfina Gómez Álvarez, candidata de la coalición Morena, PT y Partido Verde al gobierno mexiquense, resaltó que en su administración se dará impulso a la producción de la pirotecnia y el fortalecimiento de talentos musicales locales en beneficio de la sociedad.

Desde Tultepec, capital de los fuegos artificiales, donde fue recibida con música de orquesta y toritos pirotécnicos, la aspirante texcocana destacó que se tiene considerado ayudar a esos sectores para convertir la región en punta de lanza de esos productos y costumbres.



Tenemos considerado en nuestro proyecto fortalecer más la pirotecnia'.

DELFINA GÓMEZ
CANDIDATA DE MORENA, PT Y VERDE

"Tenemos considerado en nuestro proyecto fortalecer más la pirotecnia y en su momento vendremos a platicar sobre ello", explicó Gómez Álvarez, de la alianza Juntos Hacemos Historia.

Al recordar que los gobiernos pueden lograr muchas cosas con voluntad de por medio, la candidata morenista recordó el programa "Vientos de la montaña", en Texcoco, el cual impulsaba a los talentos orquestales locales.

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, acompañó a Gómez Álvarez en su evento e invitó a los habitantes a no dejar de votar el próximo 4 de junio: "Necesitamos un voto masivo a favor de Morena", comentó. ●

Llama Gómez a vigilar casillas el 4 de junio

NATALIA VITELA

TULTEPEC.- Delfina Gómez, candidata a Gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, convocó ayer a quienes no estén registrados como vigilantes de casillas, a ser observadores el 4 de junio.

“Cualquier ciudadano puede ser observador, de ver cómo se desarrolla el proceso electoral, y el hecho de que estemos cerquita de una casilla, sin violentar la cuestión jurídica, sí puede permitir de inhibir a todos aquellos que quieran hacer alguna trampa, alguna acción inadecuada, de que no lo hagan.

“Pero también si vemos que hay alguna acción inadecuada... hay que denunciarla, no podemos permitir que nos quieran seguir haciendo trampa y que quieran gobernar cuando ya no les corresponde, y cuando ya el pueblo está decidido a que ya queremos un cambio”, dijo.

Gómez aseguró que su proyecto de Gobierno no es improvisado y sabe qué es

lo que necesita el Estado de México.

Asimismo, prometió que el 50 por ciento del gabinete estatal estará integrado por mujeres.

“Que las mujeres ya estemos tomando decisiones a nivel estatal, que no sólo sean hombres, sino que nuestro gabinete también tenga mujeres que puedan participar en la toma de decisiones”, indicó.

En la Plaza Hidalgo de Tultepec, el dirigente de Morena, Mario Delgado, llamó a respaldar la candidatura de Gómez.

“Estamos enfrentando a un grupo muy mañoso, muy mafioso que no quiere soltar el hueso y quiere seguir saqueando a la gente, por eso no basta nuestra voluntad, falta nuestra acción colectiva; que nadie se quede en casa el 4 de junio.

“Necesitamos que este pueblo se ponga de pie y que vaya rumbo a la victoria, así que quiero ver que Tultepec, el día de hoy se ponga arriba”, demandó.



■ Delfina Gómez prometió que 50 por ciento del gabinete de su eventual gobierno estaría integrado por mujeres.

Especial



RUMBO A LA GUBERNATURA **2023** EDOMEX

Delfina Gómez pide observar comicios para evitar fraude

EMILIO FERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tultitlán, Méx.— La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia (Morena-PT-PVEM), Delfina Gómez Álvarez, hizo un llamado a sus seguidores para que además de que convenzan a más personas para que salgan a las urnas el 4 de junio y voten por ella, que ese día se conviertan en observadores para evitar que sus adversarios cometan actos fraudulentos y le arrebaten el triunfo que está segura que obtendrá.

En su intervención la senadora con licencia les pidió a los simpatizantes de Morena-PT-PVEM, que integran la coalición electoral, que el día



FOTOS: ESPECIAL

Delfina Gómez visitó Tultitlán este 30 de abril.

que se llevarán a cabo los comicios denuncien cualquier trampa que detecten porque hacer esto forma parte de los derechos que tienen todos los ciudadanos.

En la celebración del Día del Niño, llamó a reflexionar sobre la importancia de dejarle a los niños y jóvenes mexiquenses un mejor futuro. ●

Tultepec será punta de lanza en temas de cultura: Delfina Gómez

JUAN CAMACHO
TEOTIHUACÁN

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México, se comprometió a impulsar la cultura y la creación de bandas para hacer de este municipio punta de lanza en este tema, al indicar que ya se tiene un proyecto de trabajo que será enriquecido.

Durante su visita a Tultepec, municipio del Estado de México considerado como la capital nacional de la pirotecnia, la morenista fue recibida con humos color guinda que acompañaron las porras de "¡Delfina, Delfina...!" Este bello municipio que tiene como actividad principal la elaboración, comercialización y distribución de pirotecnia recibió con una gran algarabía a la candidata del cambio, Delfina Gómez, quien agradeció las muestras de cariño y dijo que así, unidos y organizados, "ya estamos esperando que sea el momento".

Recordó que en México se implementó el programa Vientos de la Montaña que congregaba a músicos de la zona en un festival



"Estamos muy preparados para ganar". MONSERRAT MATA

La maestra Delfina Gómez mencionó que en este movimiento ya estamos muy preparados para ganar e invitó a las y los mexiquenses a acudir no solo a votar, sino a cuidar las casillas el 4 de junio próximo, pues "no podemos permitir que nos quieran seguir haciendo trampa cuando el pueblo ya está decidido al cambio".

Además mencionó que las propuestas en materia de seguridad, cuidado al medio ambiente, salud, del agua y otras han sido nutridas no solo por los expertos, sino por la gente. "Aquí nos hicieron llegar una propuesta para fortalecer más lo que es la pirotecnia.

En su momento vendremos a platicar de ello, pero su propuesta de fortalecimiento de lo que es la cultura, la creación de las bandas y eso me hace recordar que cuando un gobierno quiere y tiene la voluntad claro que puede hacer muchas cosas", expresó.

Recordó que en Texcoco se implementó el programa Vientos de la Montaña que congregaba a los músicos de la zona en un festival.

"Me da mucho gusto que también aquí hay esa voluntad. Felicidades a quienes hacen posible que se pueda proyectar el ser humano en algo tan importante y tan esencial que es el arte, que es la cultura y la música", indicó. ■

Liderazgos de otros partidos se suman al proyecto de Delfina Gómez

Decenas de dirigentes partidistas, militantes, y ex alcaldes se sumaron al proyecto de la maestra **Delfina Gómez Álvarez**, candidata a gobernadora del **Estado de México por MORENA, PT y PVEM**.

En los más recientes mítines celebrados esta semana en el nororiente de la entidad, un numeroso grupo de liderazgos del **PRI, PAN, PRD, Partido Encuentro Social, y Movimiento Ciudadano**, de varios municipios del **Estado de México**, decidieron adherirse a **MORENA** para respaldar la campaña electoral rumbo a la elección del próximo **4 de junio**.

Es así que quienes se sumaron durante esta semana son: **María de los Ángeles Andonaegui Ibarra**, quien fue presidenta municipal en **Ternascalapa** bajo las siglas del **PRI**; el ex panista **Mauricio Cid Franco**, ex presidente municipal de **Otumba de Gómez Farías**; la ex militante del **PAN**, **Deyanira Balandrano**, quien contendió como candidata a presidenta municipal de **San Juan Teotihuacán**; **Edmundo Reveles Andrade**, también ex candidato a presidente municipal de **San Juan Teotihuacán** por **Fuerza por México**.

Asimismo, se adhirieron: el ex candidato del **PRD** a alcalde de **San Martín de las Pirámides**, **Cruz Ortega Blancas**; **Erika Juárez Mata**, quien fuera síndica y candidata a presidenta municipal por el **Partido Encuentro Social (PES) de Acolman**; el ex dirigente de **Partido Encuentro Social (PES)** en el **Estado de México**, **Adrián Martínez Santillán**; y uno de los líderes municipales del **PRI** en **Ozumba**, **Luis Enrique Valencia**.

La maestra **Delfina Gómez**, quien encabeza la candidatura común "**Juntos Hacemos Historia en el Estado de México**", dio la bienvenida a los nuevos simpatizantes del proyecto. Agradeció su respaldo y los convocó a sumar esfuerzos para confirmar el triunfo de la **Cuarta Transformación** en la entidad.

En diferentes municipios como en **San Martín de las Pirámides, y Teotihuacán**, la maestra **Delfina Gómez** les levantó el brazo, y atestiguó cuando se colocaron la playera y la gorra de **MORENA** frente a miles de personas que se congregaron en sus actos proselitistas, y quienes gritaron "**¡Que sí, que no, Delfina ya ganó!**".

Al respecto, **Higinio Martínez Miranda**, delegado especial del **CEN** de **MORENA** para el proceso electoral del **Estado de México**, afirmó que "**las puertas están abiertas. Necesitamos ganar con miles de votos. ¡Aplastarlos con votos, para que no haya ninguna duda!**".

"**Más gente se suma al esfuerzo. Aquí hay compañeros, no importa del color que vienen. No importa el cargo que hayan ocupado. Todos queremos apoyar a la maestra Delfina Gómez. Somos millones los que vamos a apoyarla**", finalizó **Martínez Miranda**.

